

Club La Academia Balonmano debuta con exitoso campeonato escolar

Con una destacada convocatoria de estudiantes, apoderados y vecinos, el recién formado Club La Academia Balonmano San Felipe realizó el pasado viernes 27 de junio su primer campeonato oficial, evento que reunió a establecimientos educacionales como la escuela John Kennedy, el Instituto Abdón Cifuentes (IAC), el Liceo Mixto y el Colegio Ignacio Carrera Pinto, en la categoría mini damas y mini varones.

La actividad se llevó a cabo en el recinto deportivo de Villa Argelia, espacio facilitado por la junta de vecinos del sector, lo que permitió a los jóvenes deportistas disfrutar de una jornada llena de energía.

El torneo coronó como campeón en ambas categorías a la escuela John F. Kennedy, quienes se impusieron tanto en mini damas como en mini varones. En la categoría mini damas, el 1° lugar fue para JFK, el 2° lugar para el Instituto Adolfo Cifuentes y el 3° lugar para el Club Andino. Mientras que en la categoría mini varones, el 1° lugar también fue para JFK, seguido por el IAC en 2° lugar y el Liceo Mixto San Felipe en el 3° lugar.

El profesor **Nicolás Olivares**, uno de los fundadores del club, junto a sus colegas **Fabián Silva** y **Simón Silva**, valoró esta instancia como un hito im-

• **El evento deportivo reunió a establecimientos locales en la multicancha de Villa Argelia, destacando el talento infantil en la categoría mini damas y mini varones.-**

portante para la naciente organización. *«Llevamos aproximadamente dos meses desde el inicio de las clases del club y a pesar del poco tiempo estamos muy contentos, porque ha llegado bastante participante. Tenemos estudiantes desde 8 hasta los 12 años aproximadamente, y todo esto fue posible gracias a que la Junta de Vecinos de la Villa Argelia nos compartió su recinto deportivo, el que cabe destacar que está en excelentes condiciones»*, señaló.

El campeonato fue parte del panorama de vacaciones de invierno y permitió la participación activa de las familias de los menores, un detalle que no pasó desapercibido para **Esteban Herrera**, encargado del Departamento de Deportes de la Municipalidad de San Felipe.

«Dentro de las políticas comunales de deporte se encuentra el realizar actividad física en espacios públicos o multicanchas. Es por esta razón que el De-



En la categoría mini damas el primer lugar se lo llevó la escuela John F. Kennedy.



En la categoría mini varones también la escuela JFK logró el primer lugar.

partamento de Deportes apoyó esta iniciativa y colaboró con la premiación. Esta instancia permitió acercar a las familias y tener una alternativa recreativa en estas vacaciones», comentó.

La presidenta del club organizador, **Pamela Hernández Zúñiga**, también se mostró emocionada por el resultado de la actividad. *«Este es nuestro primer campeonato realizado como club y resultó ser todo un éxito. Agradecer a don Rodrigo, presidente de la Junta de Vecinos de Villa Argelia, porque gra-*

cias a que esta junta nos facilita la cancha, nuestros niños y niñas pueden entrenar todas las semanas el deporte que tanto les gusta», señaló.

«Este campeonato viene a coronar un largo trabajo realizado desde los profesores, la directiva y, por supuesto, desde los apoderados y apoderadas de los niños participantes», agregó.

Entre los premiados del torneo destacaron **Agustín González** como mejor arquero y **Bastían Correa** como mejor jugador, ambos reconocidos por su so-

bresaliente desempeño en cancha.

Finalmente, los organizadores extendieron la invitación a toda la comunidad sanfelipeña a sumarse al proyecto deportivo. Los entrenamientos del club se realizan miércoles y jueves de 18:00 a 19:30 horas en la multicancha de Villa Argelia. *«Quedan todos completamente invitados a hacer deporte y participar del balonmano, tanto niños y niñas que ya tienen experiencia como los que están recién comenzando»*, concluyó el profesor Nicolás Olivares.